

Dans les rues, les gros bras sont entrés en action

Fête de la Renaissance. Dernière ligne droite avant les festivités du week-end.

Aujourd'hui, dernier volet de notre série sur les préparatifs avec l'installation des stands et chapiteaux.

5 5

La fête de la Renaissance se déroule ce week-end et pas un seul chapiteau n'est monté ? Pas de panique, Jean-Pierre Arnaud veille au grain ! Depuis 1999, le rituel est le même pour Jean-Pierre et son équipe lors de cette dernière semaine de préparatifs : il faut acheminer et monter les stands, les tables et les bancs.

Au mois de janvier, Jean-Pierre a réservé tout le matériel nécessaire auprès des comités des fêtes de neuf communes aux alentours dont principalement Boufféré, Les Brouzils, Chavagnes-en-Pailliers, Saint-André-Treize-Voies, Saint-Sulpice-le-Verdon, Mormalson et Saint-Georges-de-Montaigu.

Près de 2 km de bancs

Les trois premiers soirs de cette semaine ont nécessité la présence d'une vingtaine de bénévoles qui, accompagnés des agriculteurs herbergementais et de neuf plateaux remorques, sont allés de commune en commune, récupérer leur butin : 1 436 m² de stands et chapiteaux, 550 tables et 785 bancs, soit l'équivalent d'une table de 1,3 km et de quoi s'asseoir sur 1,9 km.

Demain jeudi, les agriculteurs seront une nouvelle fois sollicités pour ramener leurs remorques sur la place du Marché. « Ils sont vraiment d'une aide précieuse pour le transport et le déchargement du matériel », souligne Jean-Pierre.

Vendredi et samedi, dès 8 h, une



Jean-Pierre Arnaud (5^e à droite) et son équipe sont sur le pont pour préparer la fête de la Renaissance.

trentaine de bénévoles se retroussent les manches pour l'installation des stands. « Il n'est pas trop tard pour les bonnes volontés qui voudraient nous rejoindre, ne serait-ce qu'une heure ou deux pour nous aider », lance le responsable historique de cette commission. Après deux jours de montage, il faut que tout soit prêt pour la trentaine d'artisans exposants et les 20 000 visi-

teurs attendus.

La plupart des bénévoles de la logistique seront aussi à l'œuvre le dimanche. Après quelques petits détails à peaufiner le matin, ils seront tous présents, costumés et souriants, pour assurer le défilé. Ils s'affaireront dans différentes commissions utiles au bon déroulement de la journée : aux bars, aux parkings, aux repas ou aux jeux.

Après les agapes du week-end, ils seront encore une trentaine sur le pied de guerre dès 7 h 30 le lundi matin. Est-ce la satisfaction d'une fête une nouvelle fois réussie qui les motive le lendemain ? Toujours est-il qu'une seule journée sera nécessaire pour tout démonter, charger les remorques et tout rapporter aux comités des fêtes concernés.